

ضوابط وإجراءات تأجيل الاختبارات النهائية للفصل الدراسي الصيفي للعام 2023/2022م

عزيزي الطالب/ه:

نفيدكم بأنه سيتم استقبال طلبات تأجيل الإختبارات النهائية للفصل الدراسي الصيفي للعام 2022-2023م وفق التعليمات ادناه نامل قراءة التعليمات والإلتزام بما ورد بها وهي كالتالي :

- 1- يتم تقديم طلب التأجيل من خلال حسابك على نظام معلومات الطالب SIS ومرفق لك خطوات التأجيل
- 2- سيتم البدء في استقبال الطلبات التأجيل يوم الإثنين الموافق 2023-08-14م وحتى يوم الأحد الموافق 2023-08-27م
- 3- ضوابط التأجيل:

أولاً: يعفى الطالب من رسوم التأجيل في الحالات التالية:

- وجود الطالب في المستشفى ليوم او اكثر بما فيها يوم الاختبار او اليوم الذي يسبقه مباشرة مع احضار التقرير الطبي
- الأعدار القهرية الأخرى خلاف ماذكر و التي يتم دراستها و الموافقة عليها من قبل ادارة شؤون الطلبة .
- وجود تعارض في المواد في نفس وقت ويوم الاختبار

ثانياً: يتم تطبيق رسوم التأجيل في الحالات التالية:

- السفر
- التكاليف بمهمة عمل
- اشعارات المراجعة او التقارير الصادرة من المستوصفات والمراكز الطبية.

ملاحظات هامة :

- 1- لايمكن تأجيل الإختبار دون وجود عذر والموافقه على العذر
- 2- لايجوز تأجيل الإختبار المؤجل
- 3- في حال تقدمك يعتبر الطلب مقبول ولا يتوجب عليك حضور الاختبار
- 4- يتم تأدية الإختبار النهائي عند تأجيله في أول إنعقاد له حيث يتم تأديته في الفصل الذي يليه مباشرة (الفصل الدراسي الأول 2023-2024)
- سكون اخر موعد لاستقبال طلبات التأجيل في نهاية دوام يوم الاحد الموافق 2023/08/27م نأمل

الالتزام بذلك .

Regulations and Procedures to Postpone the Final Exam for the Summer Semester 2022/2023

Dear students

Student Affairs is receiving final exam postponement for the summer semester 2022/2023 based on the below procedures:

1. You can postpone your final exam through SIS. Attached is the steps
2. We are receiving you're your postponement starting from 14/08/2023 till 27/08/2023

3. Postponement Regulations:

A. No postponement fees for the below cases:

- Student existence in a hospital in the day of the exam or the day before. Medical report is required.
- compelling excuse which will be discussed by Student Affairs
- A clash between two exams on the same day and time

B. Postponement Fees will be applied in the following cases:

- Travel
- Work assignment
- Notices or reports issued by clinics and medical centers

Important Notes:

1. No postponement without an excuse and approving it.
2. If the postponement request is approved, the student is required to take the exam in his/her first session regardless of his/her academic status.
3. The deferred exam may not be postponed

The deadline for receiving postponement is on Sunday 27/08/2023 we hope that you abide by that.